
Je m’appelle Lucie et j’ai 33 ans. Je me suis
tournée vers Dieu après une longue période
difficile dans ma vie. Dieu m’a beaucoup
aidée et m’a fait évoluer. Et je continuerai
de suivre sa lumière qui éclaire ma vie
maintenant.

"Je m'appelle Jackie, j'ai 3 enfants de 2, 4

et 10 ans. Née en Côte d'ivoire, je suis

arrivée en France il y a 2 ans, et j'ai débuté

mon parcours catéchuménat. Je demande

le baptême pour mieux m'intégrer dans

l'Eglise et me mettre sur les chemins du

Christ. J'ai hâte d'être baptisée."



Bonjour,
Je m'appelle Amélie, j'ai 32 ans et je suis
professeur des écoles.
La musique et une rencontre m'ont
ramenée sur le chemin de la foi.
C'est pourquoi j'ai décidé de demander la
confirmation

Sylvie 54 ans, mariée, 2 grands garçons,
jardinier engagée.
Bouleversée par ce monde qui va trop vite ;
en quête de compréhension et de sagesse
sur les tumultes de ma vie je veux voir
Dieu, le pas est franchi je veux renouveler
son esprit dans mon corps mon âme et mon
esprit pour s’émerveiller à nouveau et
retrouver la joie de la pentecôte.
Guidée par Marie, Jésus, Joseph, les anges
et tous les saints, accompagnée avec
bienveillance des prêtres, laïcs et surtout
des accompagnateurs et de mon groupe de
catéchumènes hétéroclites et formidables
d’enseignements ...eux aussi en chemin le
voyage est commencé.
A notre rencontre définitive Seigneur,
bénissez et portez-nous tous vers votre
lumière une lampe indispensable pour
l’éternité.
Souffle imprévisible soyons Joyeux.



Je m'appelle Guillaume, 30 ans et père d'un
enfant d'un an et demi. Je n'ai jamais eu
d'éducation catholique ni même de
connaissance chrétienne et c'est par
hasard, au sein de l'église St Michel de
Salon-de-Provence que j'ai senti un appel
un soir de décembre après y être entré par
curiosité. C'est quelques années plus tard
que j'ai décidé de demander le baptême et
surtout me rapprocher de Jésus-Christ.

Je m’appelle Katya j’ai 21 ans. Je prépare
un diplôme d’État de moniteur éducateur.
J’ai commencé mon chemin de
catéchumène, il y a un peu plus d’un an.
Cette démarche est motivée par ma
rencontre avec Jésus. J'étais de confession
religieuse différente au moment de cette
rencontre. Par la grâce de Dieu, j’ai pu
découvrir le véritable amour et la véritable
paix. Au delà de la perfection de la religion
chrétienne catholique, ce n’est pas que
pour cela que j’ai commencé à croire et
avoir la foi en Notre Seigneur. Le linceul de
Turin a joué un rôle primordial dans ma
conversion. J’ai après un long cheminement
choisi d’être rationnelle et de suivre Jésus
Christ. Je demande les sacrements du
baptême, de la communion et de la
confirmation afin de pouvoir être au plus
proche de Dieu.

Je m'appelle Aurélie. Je n'ai pas été
baptisée étant enfant mais j'ai toujours su
au fond de moi que je serais baptisée un
jour. Ce chemin est important pour moi et
me permet de me rapprocher au mieux de
mes valeurs et convictions. Le Seigneur
m'accompagne dans chacun de mes pas et
me tient la main dans les moments de joie
comme de tristesse depuis toujours. J'ai
hâte de pouvoir enfin faire partie de ses
enfants.



Je m'appelle Laetitia, mariée, j'ai deux
enfants de 6 et 10 ans qui seront également
baptisés cette année.
J'ai été éduquée dans la foi catholique toute
mon enfance et ce, sans avoir reçu les
sacrements, par volonté de mes parents de
me laisser guider par mes choix.
Je suis aujourd'hui très heureuse de
pouvoir accomplir cela auprès de mes
enfants et ma famille.


